Communications of JSSACへの論文投稿のお願い

佐藤洋祐

Communications of JSSAC 編集委員長*

日本数式処理学会は今年で18年目を迎え,Mathematica ユーザ会との統合や一般社団法人への移行が今年度中に計画されています。今後のさらなる発展が期待される本学会でありますが,日本の学術学会の多くが英論文誌を発行している中,これまで英文専用の論文誌を発行してきませんでした。和文誌に英論文を掲載してはまいりましたが,このような状況は本学会が国内だけではなく国際的にも認知されるためには,決して好ましいことではありませんし,会員が英論文を英文専用の論文誌に掲載することができないことで,多大の不利益を生じているとも推察されます。 これらの問題を解決すべく,日本数式処理学会は昨年度新たに英論文誌 Communications of JSSAC を発行することを決定し,海外の著名研究者にお願いして編集委員に加わっていただいています。数式処理の研究は数学,工学,教育などの多くの分野の混在した領域であるため,現存の英論文誌だと,研究によっては投稿論文がout of scope だと見なされ,査読されることなく不採用になってしまうものも少なからず存在すると認識しています。このような研究は是非 Communications of JSSAC に論文投稿をしていただきたいと考えています。もちろん,数式処理に関係するものならどのような研究の論文投稿も歓迎します。

投稿要領などの詳細は以下のサイトを参照して下さい.

http://www.jssac.org/Editor/Communications/index-e.html

^{*}cjssac@jssac.org